

Einladung

## Fly-In Il de Cavallo 2018

von Donnerstag, 07. – Sonntag, 10. Juni 2018



Liebe Mitglieder,

nach dem erfolgreichen Event 2017 nach Andalusien haben wir auch in diesem Jahr wieder ein extravagantes Ziel für Sie ausgesucht:

**Il de Cavallo – die exklusivste Insel im Mittelmeer, ein kleines vorgelagertes Juwel im Süden von Korsika.**

Keine Autos (nur Golf-Cars), kein Massentourismus und nur ein Traumhotel – das *Hotel & Spa des Pecheurs*.

Unser Strandhotel bietet uns nicht nur exzellenten Service, ein ausgiebiges Sport- und Wellness- Angebot sondern auch kulinarische Genüsse, die alle großen und kleinen Gourmets überzeugen.

Hier haben wir unsere Zimmer gebucht, alle mit atemberaubendem Meerblick.



Am Ankunftstag heißt uns ein Büffet mit Köstlichkeiten aus der Region willkommen.

Früher gab es eine kleine Landebahn auf dieser Insel, aber nachdem sich Persönlichkeiten wie Prinzessin Caroline von Monaco, Bill Gates, u.a. dort niedergelassen haben, wurde diese Landebahn geschlossen.

Eine geführte Tour mit Golf-Cars zeigt uns die Schönheiten dieser Insel.

Des Weiteren stehen Fahrräder für individuell durchgeführte Touren bereit.



Kulinarische Genüsse erwarten uns im Restaurant La Ferme welches auf einer kleinen Anhöhe errichtet ist und einen fantastischen Blick über die Insel und das Meer bietet.



Am nächsten Tag besuchen wir Bonifacio. Diese Stadt liegt an der Südspitze Korsikas hoch auf den weißen Kreidefelsen und ist wohl durch seine Lage bedingt, die beeindruckendste Festungsstadt Korsikas. 60 m über dem Meer thront Bonifacio und lockt mit der spektakulärsten Aussicht Korsikas. Die Häuser der Altstadt scheinen über dem Abgrund zu schweben.



Unseren Lunch nehmen wir im Strandrestaurant Maora Beach ein. Hier haben wir einen super coolen Ausblick auf das Meer.

Ein weiterer Höhepunkt wird am Samstag unser Barbeque direkt am Strand im Beach-Club unseres Hotels sein.



Unsere Zielflughäfen sind Figari und Ajaccio.  
Auf beiden Flughäfen ist das Platzangebot zum Parken unserer LFZ auf Asphalt begrenzt und nur mit vorheriger Genehmigung möglich. Wir bitten unsere Teilnehmer um ihr Verständnis, dass die **Zuteilung zum jeweiligen Flughafen nur nach Absprache mit dem Unterzeichner erfolgen kann.**



Da der Flugplatz Figari aus Platzgründen nur 8 Luftfahrzeuge annehmen kann, würden wir es sehr begrüßen, dass dort nur Luftfahrzeuge landen, mit mindestens 4 Personen an Bord. Bitte sind Sie so freundlich und regeln dies untereinander mit ihren Fliegerkameraden.

Taxen bringen Sie unmittelbar nach der Landung in nur 30 Minuten zum Pier Piantarella. Dort wartet bereits das Hotelboot, welches Sie in nur 10 Minuten zur Insel Il de Cavallo bringt. Das Hotelpersonal nimmt Sie in Empfang und bringt Sie in wenigen Minuten zum Hotel.

Unsere Teilnehmer, die in Ajaccio landen, werden durch einen Hubschraubershuttle in nur ca. 25 Minuten zu unserem Hotel auf der Insel Il de Cavallo geflogen.

Hubschraubertyp: Écureuil Helicopter AS 350 – für 6 Personen.  
Es werden jeweils nur 5 Passagiere inklusive Gepäck befördert.

Sowohl am Ankunftstag (Donnerstag) als auch am Abreisetag (Sonntag) sind jeweils drei Hubschrauberflüge vorgesehen. Die jeweiligen Abflugzeiten werden nach Absprache festgelegt.

Der Hubschrauber wird nur starten, wenn 5 Passagiere an Bord sind.

Im Anhang finden Sie das vollständige Programm nebst Link für die Anmeldung auf unserer Internetseite.

Die Hotelzimmer werden in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben, d.h. die ersten Anmelder erhalten die besten Zimmer.

**Anmeldeschluss ist der 25. Februar 2018**

**Registration:** <http://mmig46.eu/index.php/anmeldung>

Über rege Teilnahme würde ich mich sehr freuen.

Mit besten Grüßen .....und bis bald

Für den Vorstand

Wilhelm Schröer